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Bonjour,

 

Je suis défavorable au projet du lotissement de la Montagne à Ares car il représente selon moi tout 

ce que nous devons éviter pour le futur de notre ville et de notre environnement proche (sans parler 

de la planete etc…)

 

C’est un projet de construction qui ne tient absolument pas compte de tout ce que nous pouvons 

faire d’innovant en terme d’urbanisation – en effet – je comprends la logique de construire afin de 

rendre la propriété plus accessible à tous mais nous savons bien que ce n’est qu’un argument 

démagogique pour faire croire aux plus naïfs que des logements à loyers modérés seront 

disponibles. En effet, cela sera certainement le cas mais ne nous voilons pas la face, si ce projet voit 

le jour c’est bien car il est très lucratif pour ceux qui sont derrière et qui vont ainsi gagner des 

millions sur cet argument et surtout au détriment de tout un éco système.

 

La question du logement à Ares doit effectivement être soulevée mais je crois qu’il faut faire preuve

d’innovation et de créativité et non pas de bâtir « bêtement » des hectares de lotissement en 

impasse… je crois que nous pourrions à l’inverse être une ville innovante, aménager des espaces 

déjà existants et peu exploités – construire tout en faisant preuve de respect de l’environnement et 

des problèmes énergétiques que cela va engendrer.

 

Dans ce projet, Ares se transforme en ville mouton (ne parlons pas du Leclerc) qui préfère les 

projets lucratifs aux projets innovants.

Le potentiel de notre ville va pourtant bien au delà – des habitations avec beaucoup de cachet 

inoccupées en centre ville – des locaux vides – des espaces aménageable à proximité du centre.

 

Pauline, résidente d’Ares




